

中堅研修 第3日目(最終日)

令和4年度中堅研修第3日目は、令和5年2月17日に行いました。10名の参加でした。

2月

| | |
|-------------|-----------|
| 9:00~9:30 | 慈光会職員として |
| 9:30~11:00 | 身体拘束・虐待 |
| 11:00~12:30 | リーダーシップ |
| 13:30~ | 筆記試験・実技試験 |



《受講者研修後アンケートより》

「身体拘束・虐待」のアンケートの内容から抜粋しました。

Aさん

チームワークの大切さ。フォロワーはリーダーの指示に従い、業務を遂行するだけでなく、リーダーの行為に誤りがあれば意見するなど自分で考えて主体的な働きかけにより支援していくフォロワーシップが大切であるということ。

Bさん

「不適切なケア」から虐待は始まっている。言葉や態度から気を付けていきたいと思います。自分の事は気付きにくいので、チームで取り組んで、お互い注意しあうなど、協力的な意見や発言で虐待に気付いていけたらいいと思います。

今年度の中堅研修の最終日は、講義3科目と筆記試験と実技試験という内容でした。

5年以上、長い方は10年以上の経験者もおられ、試験を受けるなんて久しぶりで、しんどかった人もいたみたいです(;^_^A これからの慈光園を支える、リーダーになる方々、お疲れ様でした！



by 研修担当
香川